Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#787 / 17 de febrero 2024

Young

La Eficiencia va por Barrios en Young



Se presentó el programa que busca impulsar un cambio positivo en la comunidad; se financiarán proyectos de eficiencia energética en organizaciones que atienden:

- Alimentación
- Cuidado de niños, ancianos o personas no autoválidos
- Actividades de rehabilitación o tratamiento
- Actividades deportivas
- Actividades culturales
- Actividades educativas públicas.



Por tal motivo, se llevaron a cabo charlas en el Centro Educativo "Esperanza" y en el Hogar de Ancianos "Valentín Berezan", instancia que también contó con la presencia de la Intendente (i) Griselda Crevoisier.

Las postulaciones están abiertas hasta el 31 de diciembre de 2024 o hasta el agotamiento de los 6 millones de pesos presupuestados.

Reembolso para proyectos aprobados por el comité evaluador:

Hasta \$ 50.000, aquellos proyectos que únicamente postulen equipamiento categoría A en el marco del Sistema Nacional de Etiquetado (calefones, heladeras o acondicionadores de aire).

Hasta \$ 150.000, por otros proyectos elegibles de eficiencia energética.







Fray Bentos

Actividades del Departamento de Cultura en "Las Cañas"



Continúan las intervenciones en el Complejo Turístico a través de la Biblioteca Municipal.

Esta vez se concurrió al Centro Vacacional del Adulto Mayor (BPS), lugar donde se estaban hospedando visitantes provenientes de Nueva Helvecia (Colonia); en la ocasión, se procedió a la lectura, practicar cantos y bailes.





San Javier

Finalizaron las obras en el Galpón de Piedra de San Javier



Este emblemático sitio cerró sus puertas a los visitantes, para poder ejecutar los trabajos de restauración de la pared frontal.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al alcalde del municipio, Washington Laco, realizaron gestiones de inmediato ante el Ministerio de Ambiente, debido al riesgo de derrumbe de esta parte de la infraestructura; recordamos que el Galpón de Piedra, había sido inaugurado como Centro de Visitantes e Interpretación en el año 2019.

Las tareas fueron llevadas a cabo, mayormente, por una empresa del medio, que construyó cimientos y reconstruyó la pared en su totalidad; se efectuó una importante inversión, con apoyo logístico de la Intendencia de Río Negro y del Municipio de San Javier.

Esta edificación tiene 1000 m², fue construida por los primeros agricultores que fundaron la localidad en julio de 1913, siendo utilizada para el acopio de granos y hoy, es la puerta de entrada al Área Protegida de Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay.



Fray Bentos

Desde el Departamento de Juventud y el INJU se estarán llevando a cabo talleres de actividad física, totalmente gratuitos en el "Espacio Locomotora", comenzando el martes 20 de febrero.

Los días serán martes y jueves de 19:00 a 20:30 horas.

Interesados se pueden anotar a través del celular 093308611 o en redes sociales del Departamento de Juventud.



Inscripciones: al celular: 093309611 / @ @juventudidrn

f Departamento de Juventud - Río Negro - UY



Homenaje a los históricos carnavaleros younguenses



Se reconoció a las figuras del carnaval de antaño, que marcaron y escribieron gran parte de la historia de la "fiesta de Momo" en esta ciudad.

El espectáculo fue organizado por el Municipio de Young y contó con la presencia de la Intendente (i) Griselda Crevoisier, el Alcalde (i) Claudio Aquino y la Concejal, Cecilia Rodríguez.

Se les entregaron placas, se exhibió una película sobre las primeras murgas en Young y, además, músicos locales interpretaron la canción "Homenaje", para culminar el reconocimiento.

Posteriormente, actuaron en el escenario, "Samba No Pé", murga "Los Locos del Camisón" y, el cierre, estuvo a cargo del grupo Bola 8.





San Javier

San Javier vivió un gran comienzo de carnaval



Ante un muy buen marco de público se cumplió esta instancia, organizada por el Municipio, en Plaza Libertad.

La apertura de la actividad estuvo a cargo de murga "Eran las de antes", luego se presentó el show de los Parodistas "Sinvergüenzas" y finalizó la Escola de Samba local, "La Cimarrona", acompañada por el tiktoker sanjavierino Carlos Maristan.

Este evento contó con la presencia del alcalde, Washington Laco, Concejales y del subdirector de Turismo, Leonardo Martínez, quienes ya están coordinando la presencia de agrupaciones del departamento para la segunda noche de carnaval, que se desarrollará el próximo sábado 24 de febrero.





Fray Bentos / Young

Charla y presentación del Diario de Entrenamiento Mental para fútbol femenino

Entrenamiento Mental en fútbol

Mg. María Noel Givogre - Mg. María Elina Orozco





Organizan y apoyan: Departamentos de Cultura y de Deporte Gobierno Departamental de Río Negro



Ex Cine Stella Fray Bentos Hora: 11.00 Sábado 24/2

Casa de la Cultura Young Hora: 18.00







17 y 18 DE FEBRERO

Centro Socio Cultural (Ex Casa Donato) YOUNG

09:00 a 12:00 y de 13:00 a 17:00



.Cédula de identidad

REQUISITOS PARA RENOVACIÓN Y TRASLADO:

Cédula de identidad + \$200

CREDENCIAL











Fray Bentos

LA COMUNIDAD INTEGRÁNDOSE CON SEGURIDAD



Únete a nuestras actividades Deportivas en favor de la integraccion social con la Seguridad pública.

- Duatlón - zumba -

Animate a participar y haz la diferencia

29 02 2024

Comienzo de la actividad a partir de las 17:00' horas en Plaza Levratto

Inscripciones abiertas Centro de Barrio Las Canteras sin costo

Habrá Stand de Comidas y artesanías varias!!!!.



ORGANIZA



Oficina Departamental de Policía Comunitaria - Departamento de Descentralización

Departamento de Políticas Sociales



Departamento de Deportes - Departamento de Cultura